



2.3k shares [Facebook](#) [Twitter](#)

El 23 de abril es el Día Internacional del Libro, una excusa perfecta para reservarte un buen rato tumbada en tu sofá preferido con ese libro entre las manos que te haga soñar, reír, emocionarte, aprender o, simplemente, pasar un buen rato. Por un momento no existen las prisas de ese documento que te espera cada mañana en el trabajo, ni la lista de la compra, ni recoger a los peques... ¡Sólo tú y tu libro!

¿Necesitas ayuda para elegir? Nos hemos acercado a nuestra librería favorita y hemos escogido para ti los 10 mejores títulos para celebrar el Día del Libro. Ciudades exóticas, aventuras en la gran ciudad, viñetas para reír carcajadas y, sobre todo, mucho [amor](#). Hay para todos los gustos en esta selección de libros femeninos para disfrutar este 23 de abril (que, por supuesto, también podrán leer los hombres!). ¿Cuál es el tuyo?



© 'La volátil Mamma Mía' de Agustina Guerrero.



La Templanza, de María Dueñas

Si fuiste una de esas miles de lectoras que devoraron en su día *El tiempo entre costuras* (o disfrutaste a lo grande con la serie de televisión), estás de enhorabuena: ¡María Dueñas tiene nueva novela! Se titula *La Templanza* y, toma nota, está muy en la línea de su superventas...

Tres escenarios de ensueño, La Habana, México DF y el Jerez de mediados del siglo XIX y una autora que sabe llevamos de la mano a épocas que nos llenan de nostalgia. Leyendo *La Templanza* te darán ganas de vestirte de época y vivir las pasiones y aventuras que rodean a Mauro Larrea, un protagonista del que más de una se enamorará al primer párrafo. ¿Te atreves a imaginar quién podría interpretarlo en su adaptación televisiva?

Planeta. Precio: 21,90 €

Cuando volvamos a casa, de Núria Gago

A Núria Gago la conocemos todas por su trabajo como actriz... hasta ahora. La publicación de *Cuando volvamos a casa* nos descubre que también escribe. Su debut es una novela coral protagonizada por hombres y mujeres en busca de esa pieza que acabe por fin con el puzzle de sus días. Esa pieza llamada amor.

Antes de que se estrenen sus dos próximas películas (*Requisitos para ser una persona normal*, de Leticia Dolera, e *Incidencias*, de José Corbacho) puedes disfrutar de los encantadores personales creados por Núria: Álvaro y su coraza sentimental, Laura y sus sueños de final feliz, Roberto y ese empeño en comprender a la mujer que ama, Paula y el miedo que nos impide avanzar...

Planeta. Precio: 17,90 €

La Volátil: Mamma Mia!, de Agustina Guerrero

Se dice, aunque nadie firma tal sentencia, que los héroes de cómic no deben casarse ni, mucho menos, quedarse embarazados... La Volátil, el personaje que ha dado fama a la ilustradora argentina Agustina Guerrero (y más de medio millón de seguidores en Facebook), rompe el tópico y cuenta su [embarazo](#) paso a paso y sin cortarse un pelo, en una **propuesta muy divertida para celebrar el Día del Libro**.

Lo hace en *Mamma Mia!*, un libro en el que se reconocerán todas las que hayan pasado por esos nueve maravillosos meses que, no lo neguemos, también están llenos de momentos bajos. Las viñetas de La Volátil te harán reír en un universo de anteojos, lágrimas, vómitos, sueño, estrías, ecografías y mucha barriga. ¡Sumérgete en sus páginas amnióticas!

Lumen. Precio: 14,90 €

Sexo tras unos días sin vernos, de Tao Lin

Algún día, en el futuro, habrá quien quiera entender cómo eran los jóvenes y adolescentes de estos años y leerá a Tao Lin para ello. La generación de los que llegaron a la adolescencia en las grandes ciudades del mundo rico con el cambio de siglo queda retratada en este libro que recoge todos los relatos del autor estadounidense de origen taiwanés.

El autor de novelas como *Robar en American Apparel* (¿no es maravilloso el título?) o *Taipei* vuelve a reflejar, con su estilo seco y directo, historias salpicadas de fast food, sexo casual, noches en vela y horas muertas pegados al whatsapp. Una advertencia respecto a Tao Lin: o le amas, o le odias.

Alpha Decay. Precio: 22,90 €

After 4. Amor infinito, de Anna Todd

Las fanáticas de Anna Todd (que se cuentan por miles: 230.000 seguidores en Twitter) ya tienen **ración nueva de su serie After, la cuarta y última entrega, que lleva por título Amor infinito**.

Lo que comenzó como un particular homenaje a uno de los componentes de la banda One Direction (Hardin, el protagonista, se llamó en la primera versión de la serie Harry...) se ha transformado en el fenómeno editorial juvenil del momento. La eterna historia de la chica buena que ve cómo su mundo se pone patas arriba al enamorarse del "malote" de clase sigue sumando fans por momentos... ¿Te animas a descubrirla?

Música para feos, de Lorenzo Silva

A pesar de contar con una larga y multipremiada trayectoria literaria (Premio Primavera 2004, Premio Nadal 2000), **aún nos faltaba leer una gran novela de amor de Lorenzo Silva**. La espera ha valido la pena: *Música para feos* nos cuenta una historia que comienza en una de esas noches en las que sales por salir y acabas en el peor bar de la ciudad... y encontrando al amor de tu vida.

El autor de *La fluidez del bolchevique*, *Niños feroces* o la popular serie de novelas policíacas protagonizadas por los investigadores Bevilacqua y Chamorro se pone esta vez en la piel de una treintañera a la que la vida parece no querer hacerle favores... Hasta que ocurre lo que todas esperamos, ese golpe de suerte que te hace ver el día más luminoso. Aunque no dure para siempre.

Destino. Precio: 18 €

813. Truffaut por Paula Bonet

No es sólo un libro para amantes de François Truffaut. Ni del cine. **Paula Bonet, la creadora de esta bomba de belleza con forma de libro, asegura que está pensado para todos aquellos "capaces de entender la dimensión de enfrentarse a sí mismos"**.

813 de Paula Bonet es un homenaje al universo del director de cine François Truffaut, en el que no faltan esas mujeres que tanto le influyeron y que a muchas nos apasionan: Jeanne Moreau, Fanny Ardant, [Catherine Deneuve](#)... Cuando pases por tu librería favorita el Día del Libro, acércate al apartado de novela gráfica: es fácil que caigas en las redes de esta joya para cinéfilas y amantes de lo bello en general.

La Galera. Precio: 21,95 €

Hombres buenos, de Arturo Pérez-Reverte

La última novela de Arturo Pérez-Reverte es "una de aventuras", pero no pienses en barcos pirata, persecuciones, espadachines, ni guerras... Los protagonistas de *Hombres buenos* son ¡dos miembros de la Real Academia Española!

Puede que no te suene muy apasionante, pero saldrás del error nada más empezar a leer las mil peripecias en las que estos dos maravillosos personajes se verán envueltos en su viaje a la Francia del siglo XVIII, con la misión de traer a España un libro prohibido: nada menos que los 28 volúmenes de la *Enciclopedia*. **Bandoleros, cafés parisinos, intrigas, salones, vida libertina y un París mágico en vísperas de la Revolución Francesa.** ¡No podrás dejar de leerlo!

Alfaguara. Precio: 22,90 €

El año sin verano, de Carlos del Amor

Llevas años viendo en TVE sus crónicas del Festival de San Sebastián o cualquier otro tema de Cultura, a los que siempre consigue dar un toque personal, más humano y sentimental de lo que suele verse en la pequeña pantalla.

Algo de ello hay en *El año sin verano*, su primera novela, cuyo protagonista es un edificio como tantos, medio vacío en el verano de la gran ciudad, con el que **Carlos del Amor dibuja una gran historia coral**. ¿Te imaginas tener la llave de todos los pisos de tus vecinos, y acceder a ellos para cотillar sin freno? Abre la puerta de este libro y verás.

Espasa. Precio: 19,90 €

Hombres sin mujeres, de Haruki Murakami

¿Qué ocurre en el alma masculina cuando pierde a una mujer? Siete historias protagonizadas por siete "hombres sin mujer" componen el último libro del superventas japonés, autor de títulos tan aplaudidos por crítica y público como *Tokio Blues* o *1Q84*.

Ya sea por encontrar otro amor, por desencuentros o por fallecimiento, estos hombres tendrán que aprender a vivir sin ellas. Con esa mezcla de magia y cotidianidad a la que nos tiene acostumbradas y la inspiración, según él mismo ha contado, de los Beatles, *La metamorfosis* de Kafka y *Las mil y una noches*, Murakami vuelve a enamorarnos.

Tusquets Editores. Precio 19 €

Marcapáginas, el perfecto acompañamiento

Aprovechando que es el [Día del Libro](#), tampoco hemos querido perder la ocasión de mostrarte **algunos de los marcapáginas más originales, divertidos y literarios del mundo**. Si vas a regalar un libro este 23 de abril, no pierdas la ocasión de hacerlo junto con [algún marcapáginas increíble](#). ¡será la guinda del pastel!



© Loonies.dk



Artículo elaborado por Fátima Córdoba.

Y también

[Un paseo por las ciudades más literarias](#)

[Los mejores bestsellers de la historia](#)